

MEDIATOR

Jumat Bersih, Ini Harapan Bati Tuud Koramil 22 Wonosari

Budyanta - KLATEN.MEDIATOR.CO.ID

Jan 19, 2024 - 11:16



Jumat Bersih, Ini Harapan Bati Tuud Koramil 22 Wonosari

KLATEN – Kegiatan Jumat bersih lingkungan dapat menjadi inisiatif yang baik untuk menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan sekitar. Dalam kegiatan Jumat bersih dapat menciptakan kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.

Kegiatan pembersihan lingkungan juga dapat menjadi ajang untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. Ini menciptakan kesadaran yang lebih besar tentang tanggung jawab terhadap lingkungan.

Untuk mewujudkan lingkungan bersih dan sehat, Anggota Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723Klaten](#) melaksanakan kegiatan Jum'at Bersih. Pembersihan dilakukan sekitar lingkungan kantor Koramil 22 Wonosari Klaten. (19/1/2024)

Pembersihan yang dilakukan meliputi membersihkan saluran air yang dapat membantu mengurangi risiko banjir, membersihkan dan merawat ruang terbuka lainnya yang dapat memberikan masyarakat akses yang lebih baik ke lingkungan yang mendukung aktivitas fisik, rekreasi, dan interaksi sosial.

Pelda Agus Subagyo selaku Bati Tuud menyampaikan bahwa pembersihan lingkungan secara berkala ini merupakan program Jumat Bersih bertujuan untuk menjadikan lingkungan terlihat lebih bersih serta menciptakan lingkungan kerja yang rapi dan indah serta sehat.

“Kegiatan pembersihan pangkalan ini sebagai langkah dan upaya terhadap pentingnya menjaga kebersihan lingkungan,” ungkap Pelda Agus Subagyo

“Dengan adanya pembersihan ini maka lingkungan menjadi bersih, karena apabila lingkungan bersih kerja pun menjadi semakin nyaman dan dapat mewujudkan keasrian di lingkungan kantor Koramil 22 Wonosari,” jelasnya.

Pelda Agus Subagyo menambahkan bahwa pembersihan lingkungan dapat memberikan banyak manfaat positif, baik secara langsung maupun tidak langsung seperti mengurangi potensi pencemaran lingkungan, mengurangi risiko penyakit yang disebabkan oleh sampah dan kotoran

“Pembersihan lingkungan dapat mengurangi potensi penyebaran penyakit menular. Menghilangkan tempat-tempat berkumpulnya vektor penyakit, seperti nyamuk atau tikus, serta dapat membantu mencegah penularan penyakit seperti malaria, demam berdarah,” ujar Pelda Agus Subagyo.

Pelda Agus sapaan akrabnya pun berharap dengan menjaga kebersihan lingkungan, kita tidak hanya meningkatkan kesehatan fisik tetapi juga meningkatkan kesejahteraan secara keseluruhan. Oleh karena itu, upaya bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan merupakan investasi jangka panjang untuk kesehatan masyarakat. (Red)

